## LA PROTECCIÓN NO JURISDICCIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS



Los denominados 'derechos humanos' son materia de protección por parte de organismos constitucionales autónomos –existentes en los planos nacional e internacional– y que no desarrollan funciones jurisdiccionales. La presente obra aborda la naturaleza jurídica de tales derechos y explica la integración y funcionamiento de las comisiones de derechos humanos en México, e igualmente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Autor: SCJN



160 pp. Año: 2008 \$ 40.00